

E-world 2025

Erneut Rekordwerte

[17.02.2025] Mit Bestmarken ist die E-world 2025 zu Ende gegangen. Zehn Prozent mehr Fachbesucher haben daran teilgenommen und 980 Aussteller die bislang größte Messefläche belegt. Im kommenden Jahr soll die E-world vom 10. bis 12. Februar stattfinden und erneut wachsen.

Mit mehr Ausstellern und mehr Besuchern ist die [E-world 2025](#) (11. bis 13. Februar) in der [Messe Essen](#) zu Ende gegangen. Wie der Veranstalter, die E-world energy & water GmbH mitteilt, wurde mit einem Rekordwert von 980 Ausstellern aus 34 Nationen die bislang größte Messefläche belegt. 33.000 Fachbesucher – ein Plus von zehn Prozent – aus über 70 Nationen haben den Weg in die Messe Essen gefunden. Über 80 Prozent der Fachbesucher seien an Einkäufen in ihren Unternehmen beteiligt. Die stärksten Besuchergruppen stellten laut Veranstalter Energieversorger, Stadtwerke, Kommunen und Dienstleister. Sie seien vor allem an den Bereichen Energiehandel, Energieerzeugung, Speicher und Energiedienstleistungen interessiert gewesen. Erneut habe die E-world außerdem ihre Internationalität gesteigert: Rund 30 Prozent des Fachpublikums reisten aus dem Ausland an – besonders viele Besucher kamen aus Großbritannien, den Niederlanden und der Schweiz.

Exponate und Impulse

[caption id="attachment_77683" align="alignleft" width="300"]

Menschen gehen durch eine Messehalle. 980 Aussteller aus 34 Nationen waren bei der E-world 2025 präsent. (Bildquelle: Messe Essen)[/caption]

Als Leitmesse bildet die E-world die gesamte Wertschöpfungskette der Energiewirtschaft ab. Aussteller präsentierten unter anderem digitale Zwillinge für die effizientere Nutzung von Wärmenetzen, Systeme für die Photovoltaik-Stromvermarktung von Unternehmen, die automatisierte Wärmepumpenplanung, Smart Meter für den energiesparenden Stromverbrauch, Flexibilitätsmanagement-Systeme oder Energiespeicher. In den Veranstaltungen wurde häufig die Finanzierung der Energie- und Wärmewende thematisiert. Auch die vier Foren der E-world waren laut Veranstalter gut besucht. Auf besonders starkes Interesse stießen die Vorträge auf dem New Energy Systems Forum. Hier stand die Gestaltung der Transformation der europäischen Energiesysteme hin zu erneuerbaren Energien im Mittelpunkt.

2026 noch größer

94 Prozent der Fachbesucher empfehlen die Messe weiter und planen einen erneuten Besuch, berichtet E-world energy & water. Ausstellerseitig gebe es ebenfalls ein starkes Interesse. 97 Prozent gaben demnach an, wieder teilnehmen zu wollen. Zahlreiche Aussteller haben ihre Buchung für das kommende Jahr bereits bestätigt.

„Schon jetzt steht fest: Die E-world 2026 wird wachsen“, berichtet Stefanie Hamm, Geschäftsführerin der E-world GmbH. „Das Interesse – insbesondere aus dem Ausland – sich hier zu präsentieren, ist enorm. Dem kommen wir nach und erweitern die Messe im nächsten Jahr um noch eine Halle.“ Die E-world 2026 soll vom 10. bis 12. Februar in der Messe Essen stattfinden.

(ve)

Stichwörter: Messen | Kongresse, E-world 2025